



北部っ子だより

豊田北部小学校だより 平成30年5月8日発行 第2号 文責 教頭

授業参観会・PTA総会・学級懇談会

多数の御参加 ありがとうございます。



3年 難しい計算の問題に挑戦しました。



1年 正しいひらがなの形を考えました。

平成30年度 豊田北部小学校PTA活動目標

あいさつから ひびきあう
家庭・地域・学校にしよう

4月21日(土)PTA総会で、平成30年度PTA会長石岡和利さんから、活動目標及び活動内容の提案があり、満場一致で上記の活動目標が承認されました。目標の下には、次の三つの重点目標が設定されています。

- (1) 家庭生活の充実 ○家族で たくさん会話をしよう。
- (2) 地域社会との連携 ○親も子も 近隣や地域とかがわろう
- (3) 学校との連携 ○親も子も マナーのある 楽しい学校行事にしよう



4月21日 PTA総会のようす



平成30年度PTA会長
石岡 和利さん

5月1日 全校の集い 校長のお話

私が北部小に来て、嬉しいなと思う時は、皆さんが進んで先に挨拶してくれるときです。朝、登校してくる皆さんから「おはようございます。」と、笑顔だったり、はずかしそうであったり。でも、相手より先に挨拶できるのは、とても素晴らしいことです。距離は離れていても、気付いたらすぐに挨拶し合い、互いを気持ちよくさせましょう。

今日は、この挨拶と同じくらい大切なもの、「返事」について話します。皆さんは自分の名前を呼ばれたら、元気に返事をしていますか。

私の名前は「綾子」です。どうして、この名前になったのかというと、私が生まれたとき、有名な作家に曾野綾子という人がいたそうで、書かれた本に感動した父親が、同じようになっただらと付けました。今、曾野さんの本を読む度に、何となく身近でうれしくなります。だから、この名前が好きです。皆さんの名前にも、きっとお家の方々の思いがあるはず。皆さん一人一人の名前には、家族の願いが込められています。どんな願いが込められているか、ぜひ、聞いてみてください。

名前は、生まれて初めていただいた宝物でもあります。ですから、そんな自分の名前を、自分を大切にするためにも、名前を呼ばれたら、やはり「はいっ」とはりのある声で返事をしましょう。名前を呼ばれるときは、たくさんありますが、皆さんの場合は、授業中が多いでしょう。そんなときは、大切にできるチャンスだと思ってください。

では、少し練習してみましょう。名前を呼ばれた人は、返事をしてみてください。（各学年一人ずつ児童を指名）みんな、はりがある声、はりのある返事でした。返事を文字にしてみると「はい」ですね。でも、実はこれでは足りないんです。足りない所はどこだと思いますか。そう！ 小さな「っ」をつけて「はいっ」。この「っ」が加わると、本物のはりのある返事になります。では、みんなで練習してみましょう。さんはいっ。（児童全員が）「はいっ」。上手ですね。ではもう一回、さんはいっ。（児童全員が）「はいっ」。さっきより元気よくできましたね。さあ、これから授業などで名前を呼ばれたら、そんな「はいっ」という返事で応えましょう。お話を終わります。



返事は元気よく『はいっ』 あなたはできていますか



学府引き渡し訓練への御協力ありがとうございました。

5月2日(水)、学府引き渡し訓練が実施され、本校でも各教室で引き渡しを行いました。この日は、保護者の皆様の御協力により、午後3時までに全児童の引き渡しを終えることができました。お忙しい中、ありがとうございました。